

Heidelberg, 23.02.2023

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner beantragen gemäß § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg die Aufnahme des Tagesordnungspunktes

Verkehrsberuhigungskonzept Altstadt

Die Verwaltung wird gebeten zu berichten, wie der momentane Bearbeitungsstand für das beschlossene Verkehrsberuhigungskonzept Altstadt ist. Insbesondere ist von Interesse, warum die Altstadtsatzung hierfür geändert werden muss, nachdem bereits 3 Hochsicherheitspoller ohne Altstadtsatzung installiert wurden und was genau in der Satzung geändert werden muss. Sollte eine Altstadtsatzungsänderung tatsächlich nötig sein, so bitten wir die Stadtverwaltung zu berichten, ob es hierfür bereits ein Konzept gibt bzw. warum diese Änderung nicht schon eingeleitet wurde.

Begründung:

Seit 2018 gibt es einen Gemeinderatsbeschluss zum Verkehrslenkungskonzept Altstadt. Seit fast 5 Jahren ist außer den damals überhaupt nicht relevanten Hochsicherheitspollern kein Fortschritt erkennbar. Für die Haushaltsberatungen ist es zwingend erforderlich, von der Verwaltung nun Zahlen und Daten zu erhalten.